

Fructueuse kermesse des PEV

Dans la salle du Camp romain, l'association des Parents d'élèves varois, présidée par Magali Marcheval, avait donné rendez-vous aux commerçants et bénévoles des associations qui ont participé à la kermesse en juin dernier.

Cette deuxième édition festive et solidaire, a généré un bénéfice de 1500€. Une journée qui a connu un vrai succès grâce à la mobilisation d'un bon nombre d'associations. Le fruit de cette manifestation a été redistribué équitablement entre les écoles, Kergomard, Carbonnel, représentée par sa directrice, Dominique Brondello, le foyer éducatif du collège Paul-Emile Victor, représenté par Olivier Roux, la maison des lycéens de Lorgues, représentée par Alexandre et les PEP 83, représentés par le prési-

dent Dominique Quinchon, qui œuvre pour le maintien de la scolarisation à domicile des élèves malades. Cette rencontre conviviale fut également l'occasion pour les anciens et nouveaux adhérents des Parents d'élèves varois de faire connaissance, d'échanger sur leur expérience de parents et de faire le point sur cette première période de l'année scolaire. Outre sa mission de représenter les parents et de les informer sur tous les sujets touchant à l'école, de la maternelle au lycée, les PEV planchent sur l'organisation du concours de dessins pour le Téléthon, le 29 novembre, et la préparation du marché de Noël, en partenariat avec l'association Vidau-commerce, les 15 et 16 décembre.

A.C.



Une réunion conviviale, suivie du verre de l'amitié.

(Photo A.C.)